

Das aktuelle Thema im Kindergarten waren die Tiere im Winter. Es ging um Winterschlaf, Winterruhe, Winterstarre und winteraktive Tiere. Bis zu diesem Zeitpunkt glaubten wir, dass alle Eichhörnchen „Winterruhe“ halten würden. Doch dem war nicht so. Ein Eichhörnchen war nämlich noch winteraktiv... Warum? Lars aus dem 3. Schuljahr und seine Mama Claudia hatten diesem Eichhörnchen das Leben gerettet. Sie fanden es verletzt im Wald, nahmen es mit nach Hause und päppelten es wieder auf. Eine rührende Geschichte mit Happy End. Danke Claudia, dass du dein Wissen über Eichhörnchen mit uns geteilt hast und den Weg zu uns in die Schule durch den Schnee gefunden hast...





